

PlantaDoce.

Empresa

Quibim entra en el PMC para fortalecer su presencia en EEUU

Esta asociación, con sede en la capital federal, Washington DC, promueve el uso de la medicina personalizada en el país. Tras este paso, la *start up* valenciana reforzará su estructura en sus oficinas de reciente apertura en Nueva York.

J. Vera
26 jul 2022 - 05:00



Quibim da otro paso para consolidar su presencia en Estados Unidos. La biotecnológica valenciana ha entrado en la Personalized Medicine Coalition (PMC), **plataforma que usará para armar su equipo en el país**. Esta asociación, con sede en la capital federal, Washington DC, promueve el uso de la medicina personalizada como beneficio de todo el sistema de salud estadounidense.

Tras este paso, la compañía pretende fortalecer su estructura en la costa este de Estados Unidos y **contratará cinco perfiles especializados para sus oficinas en Nueva York**, según ha explicado Angel Alberich, consejero delegado de la compañía, a PlantaDoce. Hasta febrero, la compañía española sólo disponía de oficinas en Palo Alto (California).

De cara a lo que resta de año, Quibim pretende forjar y consolidar vínculos con

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/quibim-entra-en-el-pmc-para-fortalecer-su-presencia-en-eeuu>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

grandes farmacéuticas establecidas en la región como **Jansen, Ferring y Highlight Therapeutics**, una empresa valenciana especializada en tratamientos de oncología que colabora con Merck.

Quibim pretende consolidar vínculos con Jansen, Ferring y Highlight Therapeutics

Quibim ha desarrollado un sistema de biopsias virtuales a partir de imágenes médicas que analizan indicadores de salud. A través de su *software* de inteligencia artificial (IA), que es capaz de interpretar distintos algoritmos, la compañía ofrece datos que analizan los estudios de imagen y generan un ahorro en los ensayos clínicos.

En febrero, la Agencia Estadounidense del Medicamento (FDA, por sus siglas en inglés) aprobó el *software* de IA de Quibim especializado en el cáncer de próstata, bautizado como QP-Prostate. Este hecho precipitó el proceso de expansión por Estados Unidos. Actualmente, **la empresa está trabajando en la implementación de esta herramienta como una vía de cribado en los hospitales del país.**

Actualmente, la *start up* centra su negocio en dos áreas diferentes. La primera, bautizada como Quibim Care, está orientada a proveer a hospitales y clínicas. La otra, Discovery, se centra en la investigación y a los ensayos clínicos que llevan a cabo las farmacéuticas.

La compañía nació en 2012 en Valencia, donde mantiene su sede, y tiene oficinas en Madrid

Quibim se fundó en Valencia en 2012, lugar donde mantiene su sede, aunque, en España, también dispone de oficinas en Madrid. En 2015, Quibim realizó las primeras contrataciones tras conseguir captar 200.000 euros de su primera ronda de financiación. De momento, la compañía dispone de más de cincuenta trabajadores y prevé alcanzar los noventa trabajadores para finales de año.

En noviembre de 2021, la *start up* valenciana cerró una ronda de financiación de cinco millones de euros para impulsar la en Estados Unidos. En 2020, la compañía cerró

PlantaDoce.

otra ronda de financiación de ocho millones de euros, **dando entrada a los fondos internacionales Amadeus y Adara**. También participaron Apex Ventures, Partech, Crista Galli Ventures y otros socios que ya eran accionistas como Tech Transfer UPV, administrado por Clave Capital y Juan Roig.